



# 八小だより

令和5年度 第13号



八幡小学校  
令和6年3月22日  
校長 志内 和人

## 【心に残る卒業式】

3月14日(木), 令和5年度卒業証書授与式が行われました。阿波市教育委員会 高田稔 教育長様をはじめ7名の来賓の皆様, 保護者の皆様, 在校生, 教職員に祝福され, 伝統ある八幡小学校の卒業生として, 18名が巣立っていきました。

心に残る卒業式にしようと, 全員で練習もたくさんしてきました。



在校生は, 卒業生の立派な態度を目に焼きつけ, 自分の将来の姿と重ね, これからの生活にしっかりと生かしてほしいと思います。

卒業生の歩んだ小学校生活は, 感染症により大きく変わりました。しかし, 様々な問題に柔軟に対応し, みんなで考え, 話し合い, 仲間とともに乗り越えてきました。そして, リーダーとして, 「みんな大好き ハッピーな八幡小学校」へと導いてくれました。中学校でも, 夢と目標をもって, 信頼できる仲間をたくさん作り, 何事にも粘り強く, 前へ前へと進んでほしいと願っています。



## 【新たな年度・学年へ】

本日をもって, 本年度の教育活動を終えることとなります。修了式では, 1年間の自分の成長を見つめ, 新しい学年へと向かおうとする1~5年生の姿がありました。この1年間で子どもたちはたくさんの力を身につけました。できるようになったことだけでなく, うまくいかなかったことや悩んだことも子どもたちの大きな力となっています。身につけた自分の力に自信をもって, 新しい学年でも自分を成長させてほしいと願っています。

修了式後には, 離任式を行いました。お世話になった3名の教職員の方が八幡小学校を去ることになります。今まで本当にありがとうございました。新たなステージでのご活躍とご多幸をお祈りします。

そして, 八幡小学校は令和5年度を閉じ, 令和6年度へ。また新たな1年が始まります。



## 【保護者の皆様・地域の皆様へ】

保護者の皆様・地域の皆様には, 本年度の教育活動に温かいご支援・ご協力をいただき, 誠にありがとうございました。おかげをもちまして, 本校ならではの特色ある教育活動の中で, 子どもたちも私たち教職員も, 多くのことを学ぶことができました。これからも子どもたちが安心して学校生活を過ごせますよう, 教職員一丸となって努力して参ります。今後とも, よろしく願いいたします。